

AYUDO A OTRAS PERSONAS

Observa la fotografía y describe lo que hacen las personas y la actitud que tienen ante la situación que vive.



Hace muchos años, la mañana del 19 de septiembre de 1985, un temblor sacudió la Ciudad de México. Muchos niños todavía no se iban al colegio y muchos papás tampoco salían a su trabajo. Todas las personas se asustaron mucho pero en ese momento nadie se imaginó lo que había sucedido.

Cuando pasaron algunos minutos, las personas prendieron la televisión o el radio y se dieron cuenta que había un caos. Muchos edificios se cayeron, cientos de hombres y mujeres quedaron

atrapados en las ruinas, otros en las azoteas de las edificaciones, esperando que los servicios de auxilio los rescataran.

Todo era una tragedia, sin embargo, la reacción de la sociedad civil fue impresionante; todos hacían lo que tenían que hacer sin que nadie se lo dijera; el voceador dirigía el tráfico y los conductores lo respetaban y obedecían; el policía ayudaba a rescatar personas atrapadas; otros cuidaban a los menores extraviados, en fin, todos ayudaban, fue un momento muy triste, pero de mucha solidaridad.

La ciudad estaba de luto, el país ayudaba, las naciones amigas enviaban auxilio: comida, ropa, medicinas, velas, agua, en fin, lo que hacía falta. La Ciudad de México no se había caído pero sí estaba realmente lastimada.

¿Qué se puede hacer ante desastres provocados por fenómenos naturales?

¿Creen que las personas que ayudaron fueron solidarias?

¿Creen que se puede ser solidario solo cuando ocurren desastres?

Escribe que entiendes por Solidaridad

Escribe como pueden ser solidarios en cada lugar. Observa los ejemplos.

EN CASA:

Colocando mi ropa sucia
en el lugar destinado
para eso.

EN EL COLEGIO:

Ayudando a un amigo al
que se le dificultan las
Matemáticas.

EN LA COMUNIDAD:

Auxiliando a un anciano
que no puede cruzar la
calle.